



## Sheinbaum sobre pleito entre Monreal y Adán Augusto: 'No necesitan que sea un asunto público'

La titular del Ejecutivo confió en que el pleito se resolverá, toda vez que ambos morenistas saben el propósito del movimiento al que pertenecen



La presidenta Claudia Sheinbaum pidió a los coordinadores de las bancadas en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y en la de Senadores, Adán Augusto Morales, **dirimir sus diferencias en los espacios adecuados y no públicamente.**

En la conferencia matutina de este lunes, la titular del Ejecutivo confió en que el pleito se resolverá, toda vez que ambos morenistas saben el propósito del **movimiento al que pertenecen.**



## ¿Qué dice Sheinbaum sobre pleito entre Monreal y Adán Augusto?

*“A ver hacer esto un... porque fue noticia de ocho columnas pues la verdad... se va a resolver y si tienen algo que denunciar que se denuncie, hay las vías, no necesitan que sea un asunto público, **yo sé que los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento de transformación y todos los diputados y diputadas, senadores y senadoras, ya vienen las fiestas hay que ir a sus territorios a informar, que es lo más importante**”.*

Asimismo la mandataria federal también los conminó a que si existe alguna irregularidad se denuncie a través de las instancias correspondientes y no hacer un asunto mayor, al tiempo que destacó los **resultados del trabajo legislativo**.

*“Porque realmente fue un periodo muy productivo y eso es lo que hay que poner en alto, son reformas constitucionales, estas reformas que estamos presentando hoy para fortalecer el derecho a las mujeres a una vida libre de violencia, **a tener un salario justo, eso es lo que hay que estar informando en los territorios**, entonces no hay por qué hacer más asunto de esto y si encontraron alguna irregularidad que se presente en las instancias correspondientes”.*

Ante la rencilla entre Ricardo Monreal y Adán Augusto López, la presidenta Claudia Sheinbaum llamó a los legisladores morenistas a estar a ras del suelo para **nunca marearse y recordar a quién se deben**.

*“Que nunca se les olvide quién los eligió, nunca, su responsabilidad es con el pueblo no con los otros diputados o diputadas, por eso mi llamado a nuestros compañeros del movimiento es, **regresen a sus territorios, no permanezcan tanto tiempo en la Cámara, tienen la función de legislar pero váyanse al territorio, ahí van a escuchar realmente las necesidades del pueblo... ya ven que está el dicho que dice se suben a un***



*ladrillo y se marean, hay que estar siempre a ras del suelo para nunca marearse, pero decía un policía... no doctora, no se suben a un ladrillo, se suben al papel de su nombramiento... no hay que marearse hay que estar a ras del suelo siempre", expresó.*

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/16/sheinbaum-sobre-pleito-entre-monreal-adan-augusto-no-necesitan-que-sea-un-asunto-publico-670092.html>